



Miguel Ángel Verdugo logra un nuevo galardón por su apoyo a los discapacitados

El director del Inico y catedrático de la Facultad de Psicología ha sido distinguido con el premio de la Fundación Placeat de Plasencia

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la Usal, Miguel Ángel Verdugo Alonso, y la Fundación Primera Fila recibirán este año el galardón Placeat en su tercera edición, que entrega la Fundación Placeat de Plasencia.

Estos galardones pretenden agradecer la labor que se realiza en favor de las personas con discapacidad, según explicó ayer el presidente de Placeat, Francisco Valverde, por medio de comunicado de prensa.

Los galardones se entregarán en el mes de diciembre en el marco de la tradicional gala de Navidad que la fundación celebra cada año.

Además de director del Inico, Miguel Ángel Verdugo Alonso es catedrático de Psicología de la Discapacidad en el departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos de la Facultad de Psicología de la Usal.

El Inico es un instituto formado por profesionales que realizan actividades de formación, investigación y asesoramiento en materia de discapacidad, encaminadas a potenciar y mejorar la calidad de vida y autodeterminación de las personas en situación de desventaja social en distintos contextos y a lo largo de todo su ciclo vital. En los periodos 2001-2005 y 2006-2010 el Inico fue sometido a una evaluación de calidad por parte de la Junta de Castilla y León, en ambos casos con resultados muy positivos. Posteriormente, desde 2012, el Inico en la línea de mejora de la calidad establecida en la Usal, fue el primer instituto en asumir como patrón para la recopilación y análisis de los resultados anuales los parámetros que utiliza la Agencia para



Verdugo es catedrático de Psicología de la Discapacidad. :: WORD

Verdugo recogerá la distinción junto con la Fundación Primera Fila, también premiada

la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León.

Por su parte, la Fundación Primera Fila, colaboradora e impulsora de

la Revista Grada, es una entidad extremeña del tercer sector social, que persigue fines sociales y de interés general para la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias.

También trabajan para mejorar la vida de las personas mayores, personas en situación de dependencia o riesgo de padecerla, personas inmigrantes, y de aquellos otros colectivos de personas que se encuentren en situación de riesgo de exclusión social.